

## **Sortie st valentin et cavalcade GRANVILLE**

Rendez-vous au restaurant les martinaises à poilley où nous nous sommes retrouvés à 14 équipages.

Puis nous sommes partis pour une visite guidée dans les jardins d'Avranches, ensuite la cathédrale :visite très intèrressante, sous les flocons de neige, et nous sommes repartis sur l'aire de camping-car de la bidonnière ARDEVON pour un apéritif dinatoire, et y passer la nuit. Lundi matin départ pour la pointe du Grouin sud puis par la côte où nous avons eu quelques difficultés avec la neige, et de retour à GRANVILLE pour le carnaval avec le soleil.

Fin du séjour.

MICHELLE  
MARTINE